
Начальник милиции Горловки пообщался с жителями города по телефону

Горловский Медиа Портал
21.06.10 11:33

Прямая телефонная линия начальника Горловского городского управления милиции с
населением города прошла сегодня с 10 до 11 часов утра.          
За это время начальник горуправления Вадим Кондаков ответил на 10 телефонных
звонков горожан. Кроме консультационных вопросов полковник милиции выслушал
проблемы, с которыми поделились горловчане. Это и работа бильярдного клуба,
мешающая спокойствию жителей по ул. Пушкинской, и функционирование незаконного
пункта металла в районе ул. Волховского, а также  поднимались, так сказать,
нестандартные вопросы.  
  К примеру, 74-летняя женщина наотрез отказывалась приходить в районное отделение
милиции для дачи свидетельских показаний. Даже несмотря на то, что Вадим Юрьевич
объяснил пожилому человеку, что сотрудник, вызывающий потерпевшую для дачи
показаний, выполняет свои функциональные обязанности, сообщает пресс-служба
ГУМВД.
 
  На все поступившие звонки начальник милиции ответил доходчиво и вразумительно и
пообещал, что всем заявителям в течение 10 дней будет дан письменный ответ по всем
интересующим  вопросам.
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